
 

 

  

OGGETTO: INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE IN AULA 

OGGETTO: SEGNALETICA NUOVO OSPEDALE DI BIELLA 

Il sottoscritto Consigliere Comunale Andrea Delmastro delle Vedove del Gruppo di “Fratelli di 

Italia- Alleanza Nazionale” 

PREMESSO 

-Che il nuovo Ospedale di Biella è stato ormai inaugurato da due anni; 

-Che all’inaugurazione, correttamente, il Sindaco di Ponderano ha definito il nuovo ospedale un 

“orgoglio” per tutti cittadini del biellese, rimarcandone nel contempo il valore economico e la 

possibilità che sempre più si affermasse a livello di quadrante ed in termini attrattivi ; 

-Che, a distanza di due anni, si avverte la mancanza di debita segnaletica, sia sul Comune di Biella 

che sul territorio provinciale, che indirizzi verso la nuova struttura ospedaliera in stridente 

contraddizioni con la vocazione e la dimensione extraprovinciale del nostro Ospedale;; 

-Che, viceversa, appare evidente l’importanza della segnaletica per l’accessibilità dell’Ospedale, in 

particolar modo per i fruitori che provengono da altre provincie ed anche in considerazione della 

nuova strada di accesso realizzata anche per defatigare le vie della città dal traffico in direzione 

verso l’Ospedale; 

tanto premesso il sottoscritto 

INTERROGA IL SIG. SINDACO E L'ASSESSORE COMPETENTE 

1.  per sapere se intendano, per quanto di competenza ed in contraddittorio con i dirigenti di 

ASL BI, collocare adeguata segnaletica per l’Ospedale di Biella; 

2. Per sapere se intendano farsi promotori di questa necessità presso l’Ente Provincia di Biella, 

sempre previo confronto con i dirigenti si ASL BI;  

Biella, 19.12.2016 

 

Per Fratelli di Italia – Alleanza Nazionale 

Andrea Delmastro delle Vedove 
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